

ABSTRAK

Kurniawan, Choirul Arif. 2014 Analisis Teks Motivasi Belajar Dalam Kitab Alala (Sebuah Penelitian Literatur), Skripsi, Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang. Pembimbing Skripsi : Drs. Zainul Arifin, M.Ag.

Kata kunci : Motivasi, Belajar, dan Kitab Alala

Didalam dunia pesantren atau sekolah yang berbasis islami, ada kitab yang bisa membantu memotivasi kita dalam menuntut ilmu. Kitab itu adalah kitab Alala. kitab ini selain menjelaskan hikmah dalam mencari ilmu, didalamnya juga banyak kata – kata yang memotivasi kita dalam mencari ilmu. Atas dasar itu maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul Motivasi Belajar Menurut Al – Zarnuji (Analisis Teks Motivasi Belajar Dalam Kitab Alala).

Tujuan penelitian ini adalah untuk : 1. Untuk mendiskripsikan Bagaimana motivasi belajar dalam kitab Alala. 2, Untuk mendiskripsikan aspek - aspek motivasi belajar apa saja yang masuk dalam pembahasan kitab Alala, 3. Untuk mendiskripsikan Bentuk - bentuk motivasi belajar apa saja yang masuk dalam pembahasan kitab Alala, 4. Untuk mendiskripsikan faktor – faktor yang mempengaruhi motivasi belajar dalam kitab Alala, 5. Untuk menemukan strategi atau upaya dalam menumbuhkan motivasi belajar pada kitab Alala.

Penelitian ini mengacu pada bahan – bahan tertulis yang berkaitan dengan pembahasan motivasi belajar, penelitian ini termasuk penelitian kepustakaan (*library research*), yang merupakan penelitian dengan menggunakan buku – buku sebagai sumber datanya. Proses pengumpulan datanya adalah menelusuri, kemudian membaca dan mencatat bahan-bahan yang diperlukan untuk memperoleh informasi yang berkaitan dengan pembahasan. Sedangkan analisis datanya menggunakan analisi isi, yakni menganalisis makna yang terkandung didalam kitab Alala.

Hasil penelitian Menunjukkan bahwa 1. penjelasan motivasi belajar dalam kitab Alala bukanlah penjelasan secara teori struktural tetapi lebih pada bentuk penyampaian motivasi secara langsung dengan berbagai bentuk, aspek, dan strategi yang ada dalam motivasi belajar, 2. Beberapa nadhom Alala juga menjelaskan aspek – aspek motivasi belajar, terutama aspek dorongan mencapai sesuatu. 3. Didalam kitab alala bentuk – bentuk motivasi belajar terdiri dari dua bentuk yaitu Motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik. Akan tetapi pada kitab Alala lebih banyak nadhom yang memberikan motivasi secara intrinsik, 4. Pada kitab alala juga terdapat faktor – faktor yang mempengaruhi motivasi belajar. faktor – faktor tersebut terbagi menjadi dua bentuk yaitu faktor internal dan faktor eksternal, 5. Pembahasan strategi pemberian motivasi belajar didalam kitab Alala lebih mengarah pada tiga macam, yaitu strategi menggairahkan anak didik, strategi pemberian insentif, dan strategi mengarahkan perilaku anak didik.